



Championnat par points des Corsaire sur le lac de Davos

Depuis 2002, les Corsaire viennent régulièrement à Davos dans le cadre de leur championnat par points.

Déjà le trajet, pour arriver à 1560 m d'altitude, est unique et juste "magic"! Là-haut, le lac de Davos n'a pas de grue, c'est une construction d'Hermann Maurer qui nous permet de mettre les bateaux à l'eau, un système de levage transfère le Corsaire de sa remorque de route sur une remorque de mise à l'eau. Tout le monde donne un coup de main, autant pour la mise à l'eau que pour la sortie et chacun attend jusqu'au moment où le dernier des bateaux est à nouveau sur sa remorque de route. Un grand merci à Hansruedi Bietenholz qui a apporté et installé tout le dispositif. Sans cette installation, nous ne pourrions pas naviguer sur le lac Davos.

Les 29 et 30 Juin 2019, nous nous sommes retrouvés à Davos pour un weekend de régates organisé par le Club de voile et planches à voiles (DSSC) local. Les régates étaient ouvertes aux Corsaire et aux Fireball.

Par un soleil radieux, Eole nous a offert un magnifique week-end venteux. Les Fireballs et 7 Corsaire purent disputer resp. 9 et 7 manches jusqu'au dimanche après-midi. Samedi soir nous avons été gâtés, au menu, spaghetti, nombreux desserts et gâteaux.

Pour la 14ème fois, ce sont Rolf et Liliane Uhlmann (SUI 41) qui remportèrent la victoire. Seuls, les années 2003 et 2004 virent Rolf s'incliner devant les frères Frigo (SUI 847) et en 2015 et 2018 devant Adrian Dreyer (SUI 97).

Un grand Merci à la famille Giovanoli pour son hospitalité et pour l'organisation parfaite des régates.

Nous reviendrons l'an prochain !

SUI 97 Cécile